



DIGITAL 7 QUART

Locking-Lid Slow Cooker

**MIJOTEUSE
NUMÉRIQUE DE
7 LITRES**

Avec Couvercle à Verrouillage

**BEFORE
FIRST USE,**
prime the
chalkboard
surface.

**AVANT LA
PREMIÈRE
UTILISATION,**
apprêter la surface
en ardoise.



Use the side of the
chalk stick and cover
the surface

Utiliser le côté du bâton
de craie et recouvrir
l'ensemble de la surface.



Digital & Fully Programmable

Once programmed, the slow cooker will switch to keep warm after cook time is complete; so you always come home to perfect results.

Numérique et entièrement programmable

Une fois programmée, la mijoteuse entrera en mode réchaud une fois le temps de cuisson écoulé; votre retour à la maison sera toujours couronné de succès.



Lightly rub with a dry rag or paper towel.

Frotter doucement avec un linge sec ou un essuie-tout.



The surface is ready for use.

La surface est maintenant prête à être utilisée.



Easy to Use Locking Lid

Easily transport your favorite dishes to the office potluck, the tailgate for the big game, or to family dinners.

Couvercle à Verrouillage Facile à Utiliser

Apportez facilement votre plat préféré au repas-partage du bureau, à la fête d'avant-match ou au prochain repas familial.



BLACK+DECKER™

© 2019 The Black & Decker Corporation and Spectrum Brands, Inc.

BLACK+DECKER and the BLACK+DECKER logos and product names are trademarks of The Black & Decker Corporation, used under license. All rights reserved.

BLACK+DECKER et les logos et noms de produits BLACK+DECKER sont des marques de commerce de The Black & Decker Corporation, utilisées sous licence. Tous droits réservés.

Made in China. Fabriqué en Chine.

T22-5004236